

„bühne frei... 2014“: Präsentation und Vorverkaufsstart auf dem Weihnachtsmarkt

Wie immer pünktlich zum Weihnachtsmarkt um die Regiswindiskirche präsentieren Kulturreferentin Bettina Keßler und der Lauffener Kulturkreis das neue „bühne frei ...“-Programm. Die ersten Eintrittskarten 2014, das komplette druckfrische Programmheft und natürlich auch „bühne frei ...“-Gutscheine erhalten Sie dort.

Dem Jubiläumsjahr 2014 angemessen sind darin viele besondere Highlights vertreten. Hier ein paar kleine Appetithäppchen: Freuen dürfen wir uns auf ein Wiedersehen mit Weltstar Giora Feidman, diesmal in einer Weltpremiere mit dem Rastrelli Cello Quartett und dem neuen Programm „Cello meets Klezmer“ (9.5.). Begrüßen dürfen wir auch wieder „Hölder-

lin“-Autor Peter Härtling, der diesmal gemeinsam mit dem bekannten Schauspieler Peter Lohmeyer ein Hölderlin-Programm präsentiert „Was bleibt aber, stiften die Dichter“ (24.5.). Zu einer Blues&Soul-Nacht haben sich die Lauffener Publikumsliebhaber Klaus Graf und Paul Millns in der Alten Kelter verabredet (15.11.) und für die Kinder kommt das Burgfräulein Bö höchstpersönlich zu einer Lesung aus „Ritter Rost feiert Weihnachten“ in die Hölderlinstadt (30.11.). Die Massen in Bewegung setzen wird sicherlich wieder die Theateraufführung zum Einheitsjubiläum: „communis fortis oder das Ei mit den zwei Dottern“ heißt das Stück, das Regisseur, Autor und Ideengeber Gotthard Buck mit seiner

Truppe am Neckarufer an drei Juliwochenenden präsentieren wird. Und schließlich leistet auch „bühne frei ...“ einen Beitrag zum großen Festwochenende vom 25. – 28. Juli: So wird das Fest am Freitag, 25.7., mit einer „Irischen Nacht“ im XXXL-Format auf dem Lauffener Kiesplatz eröffnet. Mit dabei sind absolute Topgruppen von den britischen Inseln: LARSA (die Band von Jack Badcock und Ciaran Ryan), Bachelors Walk, Calum Stewart & Heikki Bourgault sowie Colin Wilkie & Wizz Jones. Und das Beste: Diesmal gilt für die Irische Nacht Eintritt frei!!! Die Vorstellung des kompletten „bühne frei ...“-Programms folgt in der kommenden Woche (KW 50) im Lauffener Boten.

Strategie 2030

Halbzeit bei der Bürgerbefragung



Mit Ihrer Meinung entscheiden Sie mit über die weitere Entwicklung der Stadt Lauffen am Neckar.
(Logo: Stadt Lauffen a. N.)

Anfang November wurde die repräsentative Befragung der Lauffener Bürgerinnen und Bürger gestartet. Rund 2.600 Einwohnerinnen und Einwohner über 16 Jahren wurden zufällig ausgewählt und sind dazu aufgerufen, ein repräsentatives Meinungsbild der Gesamtbevölkerung abzugeben. Stadtverwaltung und Gemeinderat erhoffen sich von dieser Befragung Antworten und Anregungen zu wichtigen Zukunftsthemen unserer Stadt.

Abgefragt wird die Meinung zu den unterschiedlichsten Bereichen der Stadtentwicklung: vom „Leben, Woh-

nen und Arbeiten“, über „Kultur, Freizeit, Nahversorgung, Verkehr“, „Älter werden“, „Kommunalpolitik und Verwaltung“, bis hin zu „Lauffen am Neckar im Jahr 2030“. Die Ergebnisse der Befragung bilden die Grundlage für eine bedarfsgerechte und zukunftsorientierte Stadtentwicklung. Wenn auch Sie einen Fragebogen erhalten haben, haben Sie die Chance mit Ihren Ansichten, Meinungen und Ideen die künftigen Planungen und Entscheidungen zu beeinflussen. Je mehr Bürgerinnen und Bürger sich an der Befragung beteiligen, desto mehr Gewicht haben die Ergebnisse.

Alle, die Ihren Fragebogen bis jetzt noch nicht zurückgeschickt haben, erhalten in diesen Tagen ein automatisch erstelltes Erinnerungsschreiben von dem mit der Befragung beauftragten Büro Reschl und Hörschele aus Stuttgart. Die Anonymität der Befragung ist sichergestellt. Die Stadtverwaltung hat zu keinem Zeitpunkt Zugang zu den ausgefüllten Fragebögen und erhält die Ergebnisse lediglich in zusammengefasster Form. Die Empfängeradresse wird automatisch auf das Anschreiben zum Fragebogen gedruckt. Sämtliche Adressdaten werden unmittelbar nach Ende der Befragung gelöscht. Selbstverständlich ist die Teilnahme an der Befragung freiwillig.

Alle angeschriebenen Bürgerinnen und Bürger werden herzlich gebeten, den an sie persönlich adressierten Fragebogen auszufüllen. Mit Ihrer Meinung entscheiden Sie mit über die weitere Entwicklung der Stadt Lauffen am Neckar. ■

Offenes Atelier mit Live-Saxophonmusik

Am Sonntag, 8. Dezember, öffnet von 14 bis 20 Uhr das Atelier in der Gartenstraße 1.

Bei Live-Saxophonmusik kann man dort durch Geschenkkästen, Skulpturen und Möbel von Claudia Heine sowie durch Vinografien und Aktbilder von Claudia Biedermann schlendern.

Die Ausrichter freuen sich auf zahlreiche Interessierte. ■